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叶坚华
区人大常委会党组副书记、副主任，区总工会主席

2019年实体经济面临下行压力，好在静安区工作积极主动、基础扎实，所以
影响不大。 2020 年经济发展预期目标明确， 区级一般公共预算收入同比增长
1%。 建议人大代表要提高监督力度和监督质量，助推政府工作。

（本版内容由街道党政办提供）

王晓红
上海城市国际企业发展有限公司副总经理、工会主席

近期上海在虹桥商务区开展企业变更登记与商标申请“二合一”试点，这
一举措为企业提供了较大便利，希望静安也能推广，在深化“放管服”改革方面
主动跨前，通过信息化手段进一步简化工作流程，提高服务效能。

叶素鸣
沪港国际咨询集团有限公司总经理

对 2020 年预算执行的建议：一是保重点，确保“十三五”规划重大项目指
标完成。二是在优化营商环境方面，要在资金配备上加大力度。 三是对资金使用
进行全覆盖项目管理。四是预算主体部门要规范财政资金使用，加强对经办人的
指导、培训和绩效管理。 五是预算管理和财政管理落实方面，要建立科学有效的
预算绩效管理，比如推进预算信息公开等。

张懿
文汇报社专业首席记者

建议政府工作报告中对全球服务商计划、 楼宇经济等内容的表述更细致，
介绍详细情况。 发挥静安在服务业上的优势和特点，更加关注营商软环境，注重
白领服务。

林晓珏（列席）
区商务委主任

商务委工作主要聚焦几个方面：一是“三大经济”发展形势良好，涉外经济、总
部经济保持优势，要借助进博会，进一步招大、引强、育优。 二是促消费，促进商业企
业不断进行业态调整，着力加强商旅文联动，优化消费环境。 三是产业发展中进一
步谋转型，抓住发展先机，以“灵石中国电竞中心”为抓手，做大电竞产业规模，提升
影响力。 四是优民生，加强猪肉价格控制，同时关注对口支援地区农产品的销售。

陈振鹏
上海国际集团有限公司党委委员、组织部部长，人力资源部总经理

“一轴三带”发展战略中，要加强资源支持，如在巨富长地区扶持特色小店，
打造“网红”品牌，提升知名度。

沈如春
中国银行上海市静安支行行长

建议：一是 2019年区级税收减收预计 31.33亿元，希望表述更细、更具体。二
是新旧动能转换要理性对待，在治安管理、法律服务等方面要做好安商稳商留商
工作。

朱晓俊
区人大法制委主任委员

2019年经济增长保持良好势头，民生项目基本完成。 建议：一是加大对“一
轴三带”中苏州河两岸人文休闲创业集聚带和中环两翼产城融合发展集聚带的
建设，加大招商引资力度，使其成为新的经济增长点。 二是加大既有多层住宅加
装电梯力度，纳入旧区改造范围。

高岳
上海市城市规划设计研究院副院长

静安要进一步按照最高标准、最高水平开展建设。 建议：一是“国际静安”
建设要打造特色亮点，建立相应的指标体系，明确建设方向。 二是城区建设要进
一步聚焦城市文化提升，加强精细化管理。

阙挺
上海邮电医院党委书记、院长，中国邮政集团上海分公司资深经理

两点建议：一是加强医联体建设要尽快解决互联网医院服务收费问题。 二
是家庭医生服务要保障医护人员安全。

郑菁菁
大金（中国）投资有限公司事业推进本部部长

政府工作报告振奋人心，作为企业代表感同身受。 建议：一是整合辖区资
源，为楼宇企业提供医疗、便民等服务资源。 二是静安白领群体众多，建议立足
需求，为白领提供个性化服务，如搭建交友、租房的平台。

唐奇儿
方达律师事务所合伙人

提四点建议：一是垃圾分类回收工作还有滞后，建议加大对可回收垃圾的回
收和处置力度，提升收取效率。 二是关注非静安户籍白领、低收入外来人口子女
的托育和教育需求，探索第三方力量介入。 三是在无障碍通道改造的基础上，加
强对无障碍设施标识的管理，并完善盲道建设。四是民办学校的摇号政策建议优
先考虑二孩家庭的实际情况。

朱一平
上汽集团股份有限公司老干部和统战工作部部长兼总部党委副书记、工会主席

感受：一是成绩来之不易。二是对民生工作尤为重视。三是美丽家园建设成
效显著。 建议进一步加强社区和企业对接，为国有企业退休人员参与社区建设
提供平台和渠道。

蒋超瑛
上海市第一妇婴保健院副院长

建议：一是为老服务方面，建议更加关注孤老、独居老人等特殊困难群体安
全，为其安装报警装置；更加关注低龄老人精神文化需求，丰富老年大学课程，
确保老有所乐。 二是托幼方面，建议建立共享托幼平台，把闲置的社会资源整合
运用。

潘敏
民革上海市委调研部部长

政府工作报告鼓舞人心、令人振奋，各项工作亮点频出，难点问题得到有效
解决。建议：一是法治政府建设不断深化，建议进一步发挥法律顾问的作用。二是
高龄独居老人突发事件医疗救助需要家属签字，存在延误医疗时机的问题，建议
建立高龄独居老人家属信息互通的平台。 三是加强对老年人认知障碍的发现和
预防。

□记者 姚沁艺 整理报道

1月 8 日上午，静安区第一届人民代表大会第九次会议在大宁剧院开幕。 区人大
常委会主任顾云豪宣布大会开幕，区长于勇代表区人民政府，向大会作政府工作报告。

大会期间，南京西路街道代表团认真审议了《静安区人民政府工作报告》《静安
区 2019 年国民经济和社会发展计划执行情况与 2020 年国民经济和社会发展计划

草案的报告》《静安区 2019 年预算执行情况和 2020 年预算草案的报告》《静安区人
民代表大会常务委员会工作报告》《静安区人民代表大会常务委员会工作报告》《静
安区人民法院工作报告》《静安区人民检察院工作报告》，并继续审议《静安区人民
政府工作报告》等相关文件。

此外，来自南京西路街道的区人大代表，在大会期间认真履职尽责，积极建言
献策，提交了许多有价值的议案，展现出南西人的良好精神风貌和使命担当。

区一届人大九次会议上
南西代表团说了什么？

周惠珍
南京西路街道党工委书记

建议:一是加强基层社会治理体系建设，提升治理能力；二是人大代表工作
站和联系点的设置要根据街镇选民实际；三是加大民生工作力度，以实际成效
取信于民、造福于民；四是组织专业法官、检察官深入基层，提供专业指导。


